



LUIS CORDERO Y ALICIA CEBRIÁN ENTREGARON BALANCE.

Ministro Luis Cordero: “Estamos en presencia de un evento extremo”

El ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, realizó anoche un nuevo balance de la emergencia por incendios forestales que se vive en las regiones del Biobío y Ñuble. “Estamos en presencia de un evento extremo, en términos de intensidad es un megaincendio como los que tuvimos en 2017, 2023 y 2024. Esa la magnitud que tuvimos que enfrentar”, dijo Cordero tras un Cogrid en el que también participó la directora nacional de Senapred, Alicia Cebrián.

El ministro confirmó que la cantidad de fallecidos llegaba a 19, dieciocho de ellos en la región del Biobío y uno en Ñuble, y se contaban más de 1.500 damnificados.

Asimismo, añadió que “hay 325 viviendas destruidas y en evaluación más de 1.100. También hay un número significativo de naves y aeronaves dispuestas de Conaf, Senapred y del sector privado”.

Por su parte, Alicia Ce-

brián lamentó la situación y envió el “pésame y nuestra solidaridad a las familias afectadas”.

La directora del Senapred confirmó que aún hay 23 incendios “en combate”. De ellos, siete son en Ñuble, otros siete en el Biobío, cinco en La Araucanía y el resto en otras regiones del país. Del mismo modo, informó que se mantiene la condición de alerta roja para Ñuble y Biobío por estos incendios.

De acuerdo a las cifras entregadas anoche por Senapred, se contaban 144 albergados en Ñuble y 486 en Biobío, pero “este número ha ido variando en la medida que las personas que han ido a alojar a los albergues durante el día han ido volviendo a sus distintos lugares de residencia”, dijo Cebrián.

También se indicó que había 14 personas lesionadas en Ñuble y 61 en el Biobío, todas las cuales han sido atendidas en distintos centros de salud.★